

le Noviodunois

Mai 2018



LE BULLETIN MUNICIPAL DE NEUNG-SUR-BEUVRON

10



Inauguration du 4^{ème} Forum des entreprises à Ecoparc



LA COMMUNE

p.2

- # Edito : le mot du maire
- # Le Conseil Municipal

NOS ÉVÉNEMENTS

p.3 à 7

- # Nos Associations
- # 4^{ème} Forum

NOS ACTUALITÉS

p.8 à 11

- # Nos Moments forts
- # La Vie du Village

AGENDA P.12

Edito



Chère Noviodunoise, cher Noviodunois

En ce début avril, j'ai eu la joie d'accueillir Franck Provost, parrain du 4^{ème} forum des entreprises de Sologne, ce célèbre entrepreneur Français et Solognot de cœur était présent sur le site de l'Ecoparc de Neung-sur-Beuvron accompagné des présidents de Région et du département, de parlementaires, de dizaines de maires, et de

nombreuses personnalités venues fêter la Sologne économique. Une fois de plus cet événement aura été un succès pour la Sologne et aura mis en avant à nouveau notre commune pendant un week-end.

Comme vous le savez, je souhaite poursuivre sur la même dynamique initiée depuis le début de notre mandat sur l'ensemble des projets structurants pour notre commune.

Ma proximité avec vous sur le terrain me motive chaque jour davantage pour vous servir car mon engagement est total. Je tiens à poursuivre le développement économique de notre commune et trouver des solutions durables aux difficultés qui se présentent. J'ai réuni, avec une partie de l'équipe municipale, nos commerçants et artisans début avril car notre objectif est de fédérer les énergies pour dynamiser la synergie entre les différentes activités. Il n'y a pas de fatalité !

Nous souhaitons que chaque artisan, commerçant, chef d'entreprise, association, club de sports... se développent pour faire que notre commune soit encore plus attractive demain.

Nous avons reçu également en mairie, courant mars, les nouveaux Noviodunois (2017-2018). J'ai été sensible à leurs aspirations et j'ai redit que nous serons toujours à l'écoute des besoins des

habitants avec la meilleure volonté possible pour répondre aux demandes légitimes.

Comme maire, dans la continuité de ce qu'a initié Guillaume Peltier, mon rôle est aussi d'attirer de nouvelles familles à Neung-sur-Beuvron et de donner envie à vous tous de vous projeter un cadre de vie idéal. C'est la raison pour laquelle, avec l'ensemble de l'équipe municipale, nous travaillons avec énergie, force et détermination sur des projets divers pour toutes les générations : enfants, parents, grands-parents. C'est dans ce sens que nous avons voté notre budget 2018 qui est à la fois raisonnable sur les dépenses mais ambitieux sur les investissements - sans augmentation d'impôts.

Sécurisation de l'école ; création des logements seniors (les travaux vont commencer cette année) ; réfection de l'éclairage public ; travaux de voirie ; rénovation de bâtiments communaux ; reconstruction de la station d'épuration (2018-2019) ; l'implantation de nouveaux commerces et poursuite de l'animation de notre commune avec l'organisation des événements festifs (Fête de la musique, soirée «Moules-frites», vide-grenier...) sans compter la reconstruction à partir de 2019 du nouveau collège, que Nicolas Perruchot, Président du département, m'a confirmée lors de notre entrevue au forum des entreprises ; également toujours le développement du Pôle de santé en lien avec la Communauté de Communes.

Je suis bien consciente que la tâche est immense et pas toujours facile mais vous pouvez compter sur ma grande volonté et ma détermination sans faille pour œuvrer avec toute mon équipe chaque jour à votre service.

En espérant vous voir nombreux à l'occasion de tous les événements qui contribuent à la bonne ambiance de notre vie de village.

Bien fidèlement,

Edith Bresson

Maire de Neung-sur-Beuvron

Commémoration du 11 novembre



La Société Musicale a admirablement accompagné la cérémonie du 11 novembre 2018 malgré un temps très déplaisant.

Pour que l'esprit Vive

L'association « Pour que l'esprit Vive » a pour objectif de renforcer le lien social dans les campagnes par l'organisation de moments musicaux afin de lutter contre l'isolement des personnes âgées en milieu rural et en créant un maillage musical et social par l'organisation d'interventions musicales de très hautes qualités.

Samedi 4 novembre, 3 interventions musicales de 30 minutes chacune, suivies d'un temps de partage ont été organisées. L'une au domicile d'une personne isolée à Villeny une autre dans une association du 3^{ème} âge à La Marolle en Sologne et une dernière à l'EHPAD d'Yvoy le Marron.

Le dimanche après-midi, un concert public gratuit était



organisé à l'église de Neung sur Beuvron.

Plus de soixante-dix personnes sont venues écouter le trio SOLYSELLE (1 violon, 1 alto et une chanteuse soprano) interpréter du Mozart, Puccini, Sibelius et des airs parisiens. Le public enchanté a pu partager un verre de l'amitié offert par la mairie avec les artistes, très heureux de partager ce moment de convivialité.

Conseil Municipal



Maire
Mme Edith BRESSON

Adjoints
Guillaume GIOT
Virginie SENTUCQ
Matthieu SPIESSER

Conseillers
Edouard ANDRE
Joëlle ANDROLETTI
Jean-François GIRARD
Frédérique LAFONT
Wilfried LAURENT
Marie-Claude PASTY
Gérard POTIER
Sébastien RAVIER
Philippe SEDILLEAU
Jacqueline SCHREINER

Un budget 2018 équilibré et dynamique

De nombreux investissements sont prévus pour cette année 2018 :

La fin des travaux de rénovation de la salle de La Forge, l'installation de nouvelles caméras de vidéo-protection à La Croûte et sur le parking du Beuvron, l'achat de mobilier pour la bibliothèque, la rénovation de la façade de l'auto-école...

De nouveaux projets seront lancés tels que la rénovation de l'éclairage public et la mise en place d'une nouvelle signalétique.

L'installation d'un nouveau portail permettra de sécuriser l'accès aux écoles. Le renouvellement de matériel pour les employés municipaux est également prévu. Différentes études en vue de la reconstruction de la station d'épuration seront lancées au cours de l'année ainsi que le lancement de l'appel d'offre courant mai. Enfin, la construction de logements sociaux dans le lotissement « La Sapinière » doit se concrétiser.

Ecole des Carnutes

Suite à l'intervention de Madame Lugon (intervenante plastique), les élèves des classes de CE1/CE2 et CM2 ont réalisé des œuvres inspirées de leur visite à Chambord lors de l'exposition «Georges Pompidou».



Georges aux cheveux de fer et Monsieur Bizarre

Soirée JSP

Ouvert en Septembre 2017, la section des jeunes sapeurs pompiers de Neung/Beuvron compte 6 filles et 9 garçons âgés de 12 à 14 ans issus des communes de Neung-sur-Beuvron, Montrieux-en-Sologne, La Marolle-en-Sologne, Villeny, Yvoy-le-Marron et Dhuizon. Ces jeunes se forment tous les samedis matins au métier de sapeurs pompiers encadrés par leurs aînés. Depuis la création la section a organisé et participé à de nombreuses manifestations sur la commune de Neung/Beuvron. Le 18 novembre ils ont organisé une soirée tartiflette qui a réuni 110 personnes dans la joie et la bonne humeur. Les bénéfices de cette soirée ont servi à leur acheter du matériel. Ils se sont associés au téléthon le 2 décembre en vendant des peluches et en organisant une marche nocturne. Ils participent aussi aux défilés dans la commune et un concours de pétanque semi nocturne sera organisé le 26 mai prochain à la Marolle-en-Sologne.



Marché de Noël

Le marché de Noël a rencontré un magnifique succès. Malgré le temps maussade, les exposants ont tous été unanimes sur l'ambiance festive qui régnait sous le chapiteau. La diversité des produits présentés : huîtres, viande, miel, confitures, fromages, vins, mais aussi les produits artisanaux bijoux, objets en bois, dessins, aquarelles, sans oublier le comité de jumelage et ses

superbes couronnes de Noël et leur incontournable vin chaud. Si vous souhaitez participer à la réussite du marché de Noël 2018, venez rejoindre le comité des fêtes pour nous apporter vos idées et partager un moment unique.

Présidente : Frédérique Lafont
comitedesfetesneung1@orange.fr



Badminton

3^{ème} Badmin-thon !

Environ 60 personnes se sont retrouvées le vendredi 8 décembre 2017 au gymnase de La Salamandre pour assister ou participer au tournoi de badminton organisé par le club de la Sologne des Etangs en faveur du Téléthon. Les joueurs ont ainsi pu donner leur énergie dans la bonne humeur. Les gâteaux et crêpes confectionnés par les bénévoles ont permis de faire un don de 250 € en faveur du Téléthon.

Un grand merci à tous les bénévoles du club de badminton ... et bravo à tous pour ce moment de convivialité et de solidarité !



Cross du Collège «Spécial Téléthon»

Suite au cross organisé par les professeurs du collège Louis Pergaud, la somme de 650 € a été récoltée. Le 18 janvier, des élèves de 6^{ème}, Mme Linard, principale du collège et Mme Le Maire ont remis le chèque au représentant du Téléthon, en mairie.



Micro crèche

Le 8 décembre, nous avons inauguré l'Ecopin, la micro-crèche à l'entrée d'Ecoparc. Cette structure accueille jusqu'à 10 enfants de 10 mois à 4 ans. Une équipe de 3 professionnelles diplômées s'occupent des enfants sur une grande amplitude horaire très pratique pour les parents.



Sainte-Barbe

Les sapeurs pompiers de Neung-sur-Beuvron et Montrieux-en-Sologne, accompagnés par la Société Musicale, se sont réunis au bord du Beuvron pour la cérémonie de la Sainte Barbe.

Il a été procédé à la remise de 5 médailles pour 10 ans d'activité et à une nomination au grade de sergent.

La création de la section JSP (Jeunes Sapeurs Pompiers) comprenant 16 jeunes et 12 encadrants dirigés par le sergent Dardeau a été mise en évidence, ainsi que l'activité du Centre de Secours qui a effectué 280 interventions en 2017.

Le chef du Centre de Secours a également lancé un appel pour le recrutement de nouveaux sapeurs pompiers. « Il faut absolument que des volontaires rejoignent la section afin de renforcer l'efficacité de la gestion des différentes interventions ». N'hésitez pas à contacter le Capitaine Métivier si vous êtes intéressé(e)s.

Coordonnées : Président des JSP sergent Dardeau
07 84 09 90 53



Pôle Santé

Nous avons inauguré le Pôle de Santé le lundi 11 décembre, en présence de François Bonneau, président de la Région Centre-Val de Loire, de Catherine FOURCHEROT, sous-préfète, de Guillaume PELTIER, député, de Jean-Pierre GUEMON, président de la Communauté de communes de la Sologne des Etangs et de nombreux maires. Grâce à un partenariat inédit entre hôpitaux et cliniques privées, à une volonté de fer - malgré de nombreux obstacles - ce pôle de santé rayonnera pour une patientèle estimée à 20 000 personnes. Notre département, classé 94^{ème} sur 96 en termes de démographie médicale, a besoin d'initiatives pour l'accès à une offre de santé de proximité et de qualité. C'est désormais chose faite avec la médecine générale, un chirurgien-dentiste à Millançay, quatre infirmières-infirmier, une ostéopathe, une pédicure-podologue, une psychologue et une nutritionniste.



Repas des Anciens

Le 20 décembre, nous étions très nombreux à la salle des fêtes pour nous retrouver afin de partager un moment de convivialité. Nous avons pu déguster un repas délicieux préparé avec soins et Madame le Maire, Edith BRESSON nous avait réservé une surprise avec la chanteuse Vicky qui a interprété plusieurs chansons pour notre plus grand bonheur, en particulier celui de ces messieurs ! Et pour le dessert Eugène MARCASSIN est venu nous compter quelques histoires solognotes.



BIENVENUE AU FORUM DES ENTREPRISES DE SOLOGNE



4^e FORUM DES ENTREPRISES DE SOLOGNE



Animations équestres par Arcadie Production



De nombreuses remises de trophée



Accueil par Edith Bresson de Franck Provost



Franck Provost parrain du 4^{ème} Forum



PEP Cocotine reçoit le prix spécial du jury



Tous les élus rassemblés pour l'emploi

Voeux

Pour la présentation de ses premiers vœux, Madame le maire, Edith BRESSON nous a retracé toutes les réalisations de 2017 et a présenté les projets pour 2018 et les années à venir. Vous avez été très nombreux à écouter son discours. La remise des prix pour les maisons fleuries a clôturé cet après-midi avant de partager une part de galette et un verre de l'amitié.



Concert à l'EHPAD

A l'occasion des vœux du nouveau directeur, Monsieur Jean-Marc TANGRE et en présence de Monsieur Jean-Pierre GUEMON, président de la Communauté de communes et de plusieurs élus, la Société Musicale a donné un concert très apprécié à l'EHPAD de l'Orée des Pins. La salle était comble et le répertoire très varié constitué de morceaux traditionnels, jazz et airs modernes a été très applaudi.



Tournois Badminton

2^{ème} Noviodunois

92 badistes ont participé à la 2^{ème} édition du tournoi fédéral de double organisé par le club de badminton Sologne des Etangs le dimanche 28 janvier 2018 au gymnase de La Salamandre.

Bravo aux bénévoles du club pour l'organisation impeccable et aux joueurs pour leurs bons résultats !

- Nathan Thauvin et Cyril Segart, vainqueurs en Double Homme (série P)
- Mathieu Véclain et Arnaud Courtaillier, finalistes en Double Homme (série P)
- Karine Pierre et Guillaume Giot vainqueurs en Double Mixte (série P)



La Forge

Après plusieurs mois de travaux, suite aux inondations de 2016, la salle de la Forge a été inaugurée le 24 février. M^{me} Edith BRESSON et le conseil municipal ont eu le plaisir de vous faire découvrir les nouveaux aménagements de la salle.

Les nouveaux arrivants

Le 17 Mars, le conseil municipal, les associations et les commerçants ont accueilli en mairie une cinquantaine de nouveaux noviodunois. Un vin d'honneur a clôturé cette sympathique rencontre.



Visite de l'Assemblée Nationale

Le mercredi 6 mars, de nombreux noviodunois ont visité l'Assemblée Nationale. Le soleil les a accompagnés tout au long de cette journée. Après avoir été guidés dans les différents espaces de l'Assemblée Nationale, Guillaume PELTIER, notre député, les a rejoints dans l'hémicycle et a poursuivi la visite avec eux. Ils ont pu échanger sur différents sujets. Avant de repartir pour la Sologne, ils ont fait un tour dans les jardins et la cour des Invalides pendant que Guillaume PELTIER retournait sur les bancs de l'hémicycle à l'Assemblée Nationale pour les Questions Au Gouvernement.



Les classes de 4^{ème} et 3^{ème} sont allées visiter l'Assemblée nationale. Les élèves ont été très impressionnés par la majesté du lieu.



Paris-Nice : du grand spectacle

Le 5 mars le Paris - Nice a traversé notre commune. Parti de Orsonville (Yvelines) pour rejoindre Vierzon, il a traversé Neung-sur-Beuvron vers 15h pour continuer en direction Selles-Saint-Denis.



Atelier Bibliothèque

La Bibliothèque Maurice Genevoix a eu le plaisir de recevoir 20 jeunes, adolescents et adultes lors de deux séances d'atelier d'éducation aux médias audiovisuels. Journée organisée dans le cadre du Festival de Création Numérique Vagabondages, par le Conseil Départemental avec l'Association ADEIF (Association pour le Développement de l'Éducation à l'Image Filmée). L'objectif de cette animation était de jouer avec les images filmées, de s'interroger sur leur subjectivité, de comprendre le principe d'un montage et de juger des effets de concordance et de discordance entre les sons et les images. L'animateur a été très satisfait de ses «élèves», jeunes et moins jeunes qui ont été très participatifs et ont apprécié cette démonstration. L'équipe de la Bibliothèque tient à remercier tous les participants pour leur présence et leur motivation... !



La chasse aux oeufs

Malgré un temps maussade, 156 enfants nous ont fait la joie de participer à notre chasse aux oeufs. Ils sont venus de toute la communauté de communes et au delà, puisque certains venaient d'Orléans. Nous avons eu également des vacanciers qui se sont arrêtés en voyant les panneaux à l'entrée d'Ecoparc. Les enfants, selon leur âge, devaient rapporter un nombre précis d'oeufs de couleur pour les échanger contre des bonbons et des chocolats. La matinée s'est clôturée par le verre de l'amitié offert par la Communauté de communes de la Sologne des étangs.



Le carnaval des écoles

Les élèves de l'école des Castors et de l'école des Carnutes ont défilé dans les rues de Neung et ont emmené Monsieur Carnaval jusqu'au bord du Bcuvron. Les jeunes de l'Adolescence se sont joints aux plus petits. Un grand merci à l'Association des Petits Lutins pour l'organisation de ce beau carnaval.



La Galerie du Presbytère

La Galerie du Presbytère, en face de la pharmacie, vous invite à venir visiter les expositions qu'elle vous propose chaque mois. Artistes locaux, œuvres uniques, des trésors de créativité. Pour l'instant Stéphane nous a fait découvrir pour le mois de mars des sculptures, des parapluies uniques, des lampes. Et pour le mois d'avril des bijoux, des chemisiers, des tableaux. Rien que pour le plaisir des yeux n'hésitez pas à rentrer dans la galerie, samedis et dimanches de 10h30 à 13h et de 15h30 à 19h.

Pour tout renseignement : 06 12 24 12 14



Départ à la retraite

Notre adjudant chef, Monsieur Jean-Pierre BEAUGRAND a joyeusement fêté son départ à la retraite. Nous étions tous venus lui souhaiter une excellente retraite bien méritée après ses nombreuses années de service pour garantir notre sécurité.



Etat Civil

Naissances

11 décembre 2017 : BONNIN Lucie
16 janvier 2018 : CHESNEAU Ambre
17 février 2018 : COUVREUR Oryane
26 février 2018 : CHAUDRON Eléonore
17 avril 2018 : BILLON Anaé

Mariages

25 novembre 2017
CAULLIEZ Tancrede et SEYDOUX Marie-Colombe
24 mars 2018
DIZABEAU Julien et PIERRE Emilie

Décès

20 novembre 2017 : DUSSEUX veuve VOISIN Reine
2 décembre 2017 : HUBERT veuve DUBUISSON Marcelle
9 janvier 2018 : CHEVEAU Jean-Marc
22 février 2018 : LACOMBLEZ Monique
27 février 2018 : LOHIAC Armand
27 février 2018 : MOREAU veuve BELLOIS Simonne
23 mars 2018 : METENIER épouse LEMAIRE Marie-Thérèse
24 mars 2018 : DEHOUX Robert
02 avril 2018 : PADOVANI Angèle

Agenda

- 8 mai Cérémonie commémorative pour la Victoire de 1945
- 29 mai Cinémobile
Escobar à 16h
Pierre Lapin à 18h15
Place publique à 20h30
- 3 juin Bric à Broc de Sologne
- 9 juin Concert de la Société Musicale en partenariat avec la Chorale : « A tout bout d'chants »
- 16-17 juin Tournois de tennis
- 23 juin Kermesse de l'école
Fête de la musique
- 13 juillet Bal des pompiers
- 14 juillet Revue des pompiers, retraite aux flambeaux, feu d'artifice et bal
- 21 juillet Moules frites



Infos utiles / Horaires

Secrétariat de mairie

Tél 02 54 83 63 38 – Fax 02 54 83 73 60 – **courriel : mairie@neung-sur-beuvron.fr**
Lundi, mardi, mercredi, jeudi : 8h30 à 12h / vendredi : 14h30 à 17h30 / samedi 10h à 12h

Poste

Du mardi au samedi de 8h30 à 12h30
Dernière levée du courrier à 16h en semaine – 12h le samedi

Crédit Agricole

Matin : du mardi au samedi 9h à 12h30
Après-midi : mardi et vendredi : 15h à 18h30 /
mercredi et jeudi : 15h à 17h30 / samedi 14h à 15h50

Déchetterie de Neung

Mardi et jeudi : 14h à 17h30 / samedi 14h à 17h

Déchetterie de Dhuizon

Lundi, mercredi, vendredi : 13h30-17h30/sam : 8h-12h

Assistante sociale conseil départemental :

Mme Borderieux - Tél : 02 54 95 17 80
Mardi au Relais Services Publics (RSP) : 9h30 à 12h

Bibliothèque : Mardi 16h30-18h30, Mercredi 16h-18h
et Samedi matin 10h-12h - Tél : 02 54 97 16 77

Presbytère :

Permanence le samedi de 10h à 12h - Tél : 02 54 83 61 68
courriel : presbytere.neungsurbeuvron@hotmail.fr

RAPPEL



Poubelles vertes (ordures ménagères) :
mardi



Poubelles jaunes (emballages) :
semaines paires **mercredi**



Le brûlage à l'air libre
des déchets verts est

INTERDIT !

Nous sommes tous concernés

Sont recommandés :

- Le compostage : tontes de pelouses mélangées au épluchures de légumes, feuillage se transforment en amendement pour les plantes du jardin.
- Le paillage : broyer les branches permet de paillier votre jardin ou potager. Il maintient l'humidité du sol.
- La déchetterie : vos déchets sont récupérés et valorisés.

Pour le confort de tous

Tonte, bricolage et activités bruyantes sont autorisés :

- Du lundi au vendredi : 8h30-12h et 14h-19h
- Samedi : 9h-12h et 15h-19h
- Dimanche & jours fériés : 10h-12h

Merci pour votre compréhension